



# 一桃舎だより

12月号(December)



つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。

暖かい時期が長く続いたのでより寒さが身に染みます。

例年12月から3月はインフルエンザの流行シーズンです。しかし栃木県内は11月時点でインフルエンザ患者数が警報レベルに達しております。これから年末年始にむけて人に会う機会も増えることかと思いますので手洗い・うがいなどの感染対策の継続をよろしくお願いいいたします。



11月15日（土）一桃舎まつりが開催されました。

保護者の皆様には前日準備、および当日早朝からご協力いただきありがとうございました。

数年ぶりに開催された一桃舎祭りですが、新型コロナウイルスの影響もあり規模を縮小して行われました。

今まで通りとはいえない部分もありましたが利用者の皆さん、そして地域の皆さんに楽しんでいただけたなら幸いです。



## ★お知らせ★

\*16日(火)は職員会議のため特別日課となります。

\*年末年始休暇は、**12月29日(月)～1月3日(土)**になります。おしほり作業につきましては、後日配布される出勤表を確認してください。

出勤は1月5日(月)からになります。

\*ご家庭に不要の菓子等の空箱がございましたら、ご提供ください。(胸章納品時に使用させていただきます)

### ●保健からのお知らせ●

施設においてある替えの服について、冬用に衣替えしてください。お手数をおかけしますがよろしくお願いいいたします。

### 【12月の行事予定】

4日(木) 選択クラブ☆

6日(土) スポーツ大会

11日(木) 音楽クラブ♪

12日(金) クリスマス会

16日(火) 職員会議

18日(木) 選択クラブ☆

25日(木) 音楽クラブ♪

29日(月)～1月3日(土)

年末年始休暇

